

後半は、縦割り班ごとに分かれて輪になり、6年生が中心になって自己紹介をしたり名刺交換をしたりしました。3、4年生からのプレゼントは「ペンダント」ときれいに色塗りされた「時間割表」でした。大事に使ってね！



5年生は、班のプレートをもって並んだり、1年生がもらった名刺を台紙に貼ってあげたりするなど、6年生のサポートをしっかりとする姿が見られました。最後まで和やかな雰囲気につつまれていました。

### 6年生に話を聞くと・・・

「どんな言葉で話したら、1年生がわかりやすいかを考えて話しました。当日もミスがないように事前に1年生と並ぶ練習をしてしっかり準備しました。うまくいってよかったです。」と話してくれました。

### 1年生に話を聞くと・・・

「お姉さんもお兄さんも、みんなとても優しかった！」「緊張したけれど、楽しかったです。」と目を輝かせて感想を教えてくれました。

これから一年間縦割り班での活動もしていくと思うので、みんなの顔や名前を覚えて仲よくしていけるといよいですね。これまで、さまざまな行事が縮小されてきましたが、今年度は少しずつ以前のような行事が再開されていくとよいなと思いました。

